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		November Newsletter

The last month has been a very busy one for Vermeille Internationale, with plenty of events and several new members to share them with. The month got under way with setting up the Art Exhibition which opened on the 2nd to the 8th in the Pavillion des Arts de Port Vendres. Many of you have said they thought it was our best exhibition yet, and the figures suggest this also. 250 people came to the Vernissage and over the week there were over 600! There were 110 paintings on display as well as sculptures, craft work, jewellery, cards, books etc. The theme of the exhibition was Les Couleurs de la Cote Vermeille and the 32 artists, (all members of the association) created a colourful and vibrant display. 24 paintings were sold and the event raised 1030€. Many thanks to those of you who took part whether as volunteers or artists, and thanks also to the Mairie for their cooperation during the event.
No sooner had we packed away the art show when many of our members were involved in setting up a display of the Grande Tapisserie de Port Vendres to mark its 10th anniversary. Once more it was very well attended. This event involved cooperation between the associations ABCD and Histoire de Patch. If you have not yet had the chance to see the tapestry you can do so at the Centre Culturel de Port Vendres on Monday and Thursday afternoons.
While these events were under way we were buying pencils and art equipment to be sent by boat to schools in Senegal, as we did last year. This initiative is organised by the Société Nautique de la Cote Vermeille, another example of associations working together.
The second week of October is always the date of the Fete des Vendages in Banyuls. A group of a dozen members held a picnic there on the final Sunday, mostly arriving by boat, and many other members were involved in the event too. The atmosphere, fuelled by music, wine and barbecues on the beach was as lively and entertaining as always for this 20th anniversary of the fete des vendages.
Finally, the last Wednesday apero was hosted by Florence and Bernard Chaize. Despite the gale force winds 29 members arrived to enjoy the wonderful views over sea and coast, and the lively conversation in several languages. Many thanks to Flo and Bernard for their generous welcome The event raised 330€ for our funds.
In November the committee usually meets to make the final donations of the funds we have collected before the AGM. We have already donated over 4500€ of your money this year to organisations both local and overseas. These include responding to appeals to help families whose homes have been destroyed by flooding in Spain and wildfires in Aude. A number of you have responded to the idea of contributing to appeals to help victims of the catastrophic hurricane in Jamaica and Cuba and we shall be looking at this urgently. 
Since the association began we have donated over 47,000€ and it is my hope that by January we will reach the magnificent target of 50,000€. When we started the association (we raised 395€ in the first year!) I said that I hoped that the members would be able to make a positive contribution to the community in which we have chosen to live . Because of your generosity not just in giving money, but in giving time, experience and friendship we have been able to do that, as this newsletter shows.
In the last newsletter I said that I would step down as President at the next AGM which I still intend to do. This does not mean, however, that I will play no part in the association at all. I am hoping that others will come forward to spread the load and ensure that this association continues to make a positive impact. I am very grateful to those members who have already offered to contribute to the running of the association, and I hope there are others who might consider doing so.
Keep safe and well 
David
If you know of anyone who is not receiving the newsletters, please ask them to check in their junk/spam folders and put this email address into their contact lists: vermeilleint.outlook.com@send.mailerlite.eu
Vermeille Internationale events this month
We are hoping to organise a Quiz in the week of 11th-15th November, depending on the availability of the Centre Culturel. This is a very popular and fun event – even somewhat competitive for some people! Please let me know if you would be interested in participating. The questions are always in French and English. We have not yet confirmed the date with the mairie but will give details as soon as possible.
Wednesday 27th Last Wednesday Aperos 18h00-20h00 Any volunteers for a venue? 
Here are a few events coming up in the month of November in our local towns:
Sunday 9th 17h00 Ciné-Theatre Le Vauban Spectacle « J’avais un beau ballon » 8€
Tuesday 4th Ciné-Club Focus on Indian cinema 18h00 La Complainte du sentier, followed by an Indian meal (Reservation 0631955493) and then a second film La Saison des Femmes.
Saturday 22nd and 29th 14h-16h30 Microfolie Chantal Blanpain is running two workshops on photo transfers.
Sunday 23rd Vide Grenier and Festa Major de Port-Vendres 14h00 Musical events and Giants procession; 15h30 sardane dances in the gymnasium with the cobla band La Cobla Sol; 17h30 concert with Julio Leone in the new square, Quai Joly. 
Banyuls sur Mer
1st-15th Town Hall Expression Artistique exhibition
Sunday 2nd 16h30 Salle Novelty Concert l’heure musicale Trio Luz (Flutes) 13€
Saturday 15th 13h-21h Salle Bartissol Bal Country Automne
22nd and 23rd 10h-18h00 Salle Barissol Marché de Noel
Sunday 30th 16h00 Eglise de la Recorie Concert de l’Avent 13€
Collioure
1st-2nd Château Royal Salon des Antiquaires
Wednesday 12th 18h00 Cinema Film Master and Commander: de l’autre coté du monde 8€
Version FR
Le mois dernier a été très chargé pour Vermeille Internationale, avec de nombreux événements et plusieurs nouveaux membres avec lesquels les partager. Le mois a débuté par la mise en place de l'exposition d'art qui s'est tenue du 2 au 8 au Pavillon des Arts de Port Vendres. Beaucoup d'entre vous ont déclaré qu'il s'agissait de notre meilleure exposition à ce jour, et les chiffres le confirment. 250 personnes sont venues au vernissage et plus de 600 au cours de la semaine ! 110 peintures étaient exposées, ainsi que des sculptures, des objets d'artisanat, des bijoux, des cartes, des livres, etc. Le thème de l'exposition était « Les Couleurs de la Côte Vermeille » et les 32 artistes (tous membres de l'association) ont créé une exposition colorée et vivante. 24 tableaux ont été vendus et l'événement a permis de récolter 1 030 €. Un grand merci à tous ceux qui ont participé, que ce soit en tant que bénévoles ou artistes, et merci également à la mairie pour sa coopération pendant l'événement.
À peine avions-nous rangé l'exposition que bon nombre de nos membres se sont impliqués dans la mise en place d'une exposition de la Grande Tapisserie de Port-Vendres pour marquer son 10e anniversaire. Une fois de plus, l'événement a attiré beaucoup de monde. Il a été organisé en collaboration avec les associations ABCD et Histoire de Patch. Si vous n'avez pas encore eu l'occasion de voir la tapisserie, vous pouvez le faire au Centre Culturel de Port Vendres les lundis et jeudis après-midi.
Pendant que ces événements se déroulaient, nous avons acheté des crayons et du matériel artistique qui seront envoyés par bateau à des écoles au Sénégal, comme nous l'avons fait l'année dernière. Cette initiative est organisée par la Société Nautique de la Côte Vermeille, un autre exemple de collaboration entre associations.
La deuxième semaine d'octobre est toujours celle de la Fête des Vendanges à Banyuls. Une douzaine de membres y ont organisé un pique-nique le dernier dimanche, la plupart arrivant en bateau, et de nombreux autres membres ont également participé à l'événement. L'ambiance, animée par la musique, le vin et les barbecues sur la plage, était aussi vivante et divertissante que d'habitude pour ce 20e anniversaire de la Fête des Vendanges.
Enfin, le dernier apéritif du mercredi a été organisé par Florence et Bernard Chaize. Malgré les vents violents, 29 membres sont venus profiter de la vue magnifique sur la mer et la côte, et des conversations animées en plusieurs langues. Un grand merci à Flo et Bernard pour leur généreux accueil. L'événement a permis de récolter 330 € pour nos fonds.
En novembre, le comité se réunit généralement pour effectuer les derniers dons des fonds que nous avons collectés avant l'assemblée générale annuelle. Nous avons déjà donné plus de 4 500 € de votre argent cette année à des organisations locales et étrangères. Nous avons notamment répondu à des appels à l'aide pour venir en aide à des familles dont les maisons ont été détruites par les inondations en Espagne et les incendies dans l'Aude. Un certain nombre d'entre vous ont répondu à l'idée de contribuer aux appels à l'aide pour les victimes de l'ouragan catastrophique qui a frappé la Jamaïque et Cuba, et nous allons examiner cette question de toute urgence. 
Depuis la création de l'association, nous avons fait don de plus de 47 000 € et j'espère que d'ici janvier, nous atteindrons l'objectif ambitieux de 50 000 €. Lorsque nous avons créé l'association (nous avons récolté 395 € la première année !), j'ai dit que j'espérais que les membres seraient en mesure d'apporter une contribution positive à la communauté dans laquelle nous avons choisi de vivre. Grâce à votre générosité, non seulement en termes d'argent, mais aussi en termes de temps, d'expérience et d'amitié, nous avons pu y parvenir, comme le montre cette lettre d'information.
Dans la dernière lettre d'information, j'ai annoncé que je quitterais mes fonctions de président lors de la prochaine assemblée générale annuelle, ce que j'ai toujours l'intention de faire. Cela ne signifie toutefois pas que je ne jouerai plus aucun rôle au sein de l'association. J'espère que d'autres se présenteront pour partager la charge et veiller à ce que cette association continue d'avoir un impact positif. Je suis très reconnaissant envers les membres qui ont déjà proposé de contribuer au fonctionnement de l'association, et j'espère que d'autres envisageront de le faire.
Prenez soin de vous et restez en bonne santé. 
David
Si vous connaissez quelqu'un qui ne reçoit pas les newsletters, veuillez lui demander de vérifier son dossier courrier indésirable/spam et d'ajouter cette adresse e-mail à sa liste de contacts : vermeilleint.outlook.com@send.mailerlite.eu
Événements Vermeille Internationale ce mois-ci
Nous espérons organiser un quiz dans la semaine du 11 au 15 novembre, en fonction des disponibilités du Centre Culturel. Il s'agit d'un événement très populaire et amusant, voire quelque peu compétitif pour certaines personnes ! N'hésitez pas à me faire savoir si vous souhaitez y participer. Les questions sont toujours en français et en anglais. Nous n'avons pas encore confirmé la date avec la mairie, mais nous vous donnerons plus de détails dès que possible.
Mercredi 27 Dernier apéro du mercredi 18h00-20h00 Des volontaires pour trouver un lieu ? 
Voici quelques événements à venir au mois de novembre dans nos villes voisines :
Port-Vendres
Dimanche 9 17h00 Ciné-Théâtre Le Vauban Spectacle « J'avais un beau ballon » 8 €
Mardi 4 Ciné-Club Focus sur le cinéma indien 18h00 La Complainte du sentier, suivi d'un repas indien (réservation au 0631955493) puis d'un deuxième film La Saison des Femmes.
Samedi 22 et 29 14h-16h30 Microfolie Chantal Blanpain anime deux ateliers sur les transferts de photos.
Dimanche 23 Vide Grenier et Festa Major de Port-Vendres 14h00 Animations musicales et défilé des géants ; 15h30 danses sardanes au gymnase avec l'orchestre La Cobla Sol ; 17h30 concert avec Julio Leone sur la nouvelle place, Quai Joly. 
Banyuls sur Mer
Du 1er au 15 Exposition Expression Artistique à la mairie
Dimanche 2 16h30 Salle Novelty Concert l'heure musicale Trio Luz (flûtes) 13 €
Samedi 15 13h-21h Salle Bartissol Bal Country Automne
22 et 23 10h-18h00 Salle Barissol Marché de Noël
Dimanche 30 16h00 Église de la Recorie Concert de l'Avent 13 €
Collioure
1er-2 Château Royal Salon des Antiquaires
Mercredi 12 18h00 Cinéma Film Master and Commander : de l'autre côté du monde 8 €
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